
２月７日（金）に学校関係者評価委員会が行われました。

学校評議員と PTA本会役員の皆様に出席していただき、本

校の教職員、保護者、児童のアンケートをもとに作成した自

己評価書についてご意見をいただきました。今の先生たちの

忙しさや保護者・地域・学校が連携していく大切さ、本校の

PTA 活動の素晴らしさなど、学校を応援していただく温か

いお言葉をお一人お一人の皆様からいただきました。アンケ

ートから見えた課題は今後改善しながら、よりよい教育活動

をしていきたいと思います。自己評価書と学校関係者評価書

につきましては、後日ホームページで公開します。 
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２月６日（木）と７日（金）に東京大学の中村先生の教え子である学習院

大学の学生の３人から、５年生と６年生が授業を受けました。５年生や６年

生が生まれてからの１１〜１２年間の桜の満開の時期と気温との関係を調べ

て、温暖化について学習しました。学生が開発したアプリを使って、グルー

プで話し合ったり、ワークシートに考えをまとめたりしました。このまま温

暖化が進むと桜の開花時期が早まるだけでなく、桜が咲かなくなることもあ

るということを、今後１００年間の桜が満開になる時期のシミュレーション

の画面を見たとき、驚きの声があがりました。身近なことから温暖化を考え

るきっかけとなる学習となりました。 

 

■ 学位記をいただきました！～５年生「森から見える」の学習の成果～ 

２月７日（金）の４校時に、総合的な学習の時間に取り組んだ

「森から見える」の学習の成果に対して、５年生に東京大学の中

村先生から「学位記」が渡されました。林間学校のガイドウォー

クや校外学習の癒やしの森での体験をもとに、環境をテーマに２

学期に成果発表を行った５年生です。ほかの学校では学ぶことが

できない東京大学の先生に関わっていただきながら取り組んだ

「森から見える」。一つの成果として認められてうれしく思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＝令和元年度竜王小学校だより＝ 

 
令和２年２月１８日 

  Ｎｏ．３５ 

校 長  小尾 一彦 

■ 学校関係者評価委員会が行われました！～地域とともに歩む学校づくりをめざして～ 



２月１４日（金）のつどいの広場で、第７回全校歌声タイム

が行われました。今回は、４～６年生の合唱発表と、６年生を

送る会で歌う「大切なもの」の全校合唱を行いました。４～６

年生は、公開授業研究会のアトラクションで披露した「群青」

「ケ・サラ」を発表しました。伸びやかな歌声と力強い歌声は

１～３年生にとって、合唱の見本となるものでした。公開以来

はじめて合わせた４～６年生でしたが、公開の時より表現力が

パワーアップしたすばらしい合唱に大きな拍手です！全校合唱

の「大切なもの」は、６年生への感謝の気持ちを込めて、６年

生を送る会で歌う曲です。タイトルの「大切なもの」のフレー

ズを、６送会で心を込めて歌ってほしいと思います。 

 

■ 第３回協力者会議が行われました！ 

２月１４日（金）に、第３回協力者会議が行われました。会の前には、４～６年生から「群青」の合唱のプレ

ゼントと児童会から登校班でお世話になっている支部の方にメッセージを贈りました。協力者会議では、本校の

生徒指導に関わることや自己評価書について担当より報告をしました。その中で出席された全員の方から、貴重

なご意見をいただくことができました。本年度、関係者の皆様には子どもたちの安心安全に関わり、ご支援ご協

力をいただいたことに感謝申し上げるとともに、今後とも子どもたちの見守りをよろしくお願いいたします。 

 

■ 竜王交番に行ってきました！～３年生社会科見学～ 

２月６日（木）に３年生は、社会科見学で竜王交番に行ってきました。これまでは４

年生の社会の学習でしたが、来年度からの新学習指導要領では３年生の学習になるので、

移行期の学習として実施しました。おまわりさんから話を聞いたり、パトカーに乗せて

もらったり、防具服をきたり、暮らしの安全を守る警察の仕事を学ぶことができました。 

 

■ 放送局へ行ってきました！～５年生社会科見学～ 

２月６日（木）に５年生は、

社会科見学で山日 YBS へ行っ

てきました。竜王駅から甲府駅

までは電車で行きました。YBS

では、放送局のはたらきや放送

技術の発達について学びました。

普段テレビで見ているスタジオ

に入ることができ、興味深く見

学をすることができました。 

■ 第７回全校歌声タイム～すばらしい高学年の発表！～ 


